



SALINAN

KEPUTUSAN REKTOR
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN" JAWA TIMUR
NOMOR 129 /UN.63/U/2021

TENTANG
PENETAPAN PEMENANG BEASISWA *GOLDEN TICKET* DALAM PROGRAM *TRY OUT GOLDEN TICKET* UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN"
JAWA TIMUR

REKTOR UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN" JAWA TIMUR

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka penelusuran siswa-siswa berprestasi akademik tinggi sebagai calon mahasiswa baru UPN "Veteran" Jawa Timur, maka perlu dilakukan penyelenggaraan *Try Out* UTBK (Ujian Tulis Berbasis Komputer) dan memberikan bantuan beasiswa kepada pemenang yang meraih nilai tertinggi;
- b. bahwa dalam melaksanakan *Try Out* UTBK, UPN "Veteran" Jawa Timur bekerjasama dengan PT. Jawa Pos Media Televisi (JTV) untuk menyelenggarakan Program *Try Out Golden Ticket* UPN "Veteran" Jawa Timur secara online;
- c. bahwa kerja sama ini bertujuan untuk meningkatkan akses dan kesempatan belajar di UPN "Veteran" Jawa Timur bagi calon mahasiswa baru yang memiliki potensi akademik yang baik dan memenuhi kriteria untuk menempuh pendidikan sarjana, meningkatkan mutu pendidikan masyarakat dan menumbuhkan motivasi bagi calon mahasiswa baru untuk peningkatan prestasi;
- d. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, b dan c, perlu Keputusan Rektor tentang Penetapan Pemenang Beasiswa *Golden Ticket* dalam Program *Try Out Golden Ticket* Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jawa Timur;
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 78, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4301);
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
3. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 122 Tahun 2014 tentang Pendirian Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jawa Timur di Lingkungan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 251);
4. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 38 Tahun 2015 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jawa Timur (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 1795);
5. Keputusan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 804/KMK.05/2018 tentang Penetapan Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jawa Timur pada Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi sebagai Instansi Pemerintah yang Menerapkan Pola Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum (BLU).

Memperhatikan : Hasil Keputusan Rapat Pimpinan Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jawa Timur tanggal 01 Juni 2021 tentang Seleksi Nilai Peserta Program *Try out Online Golden Ticket*.

MEMUTUSKAN

Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR UPN "VETERAN" JAWA TIMUR TENTANG PENETAPAN PEMENANG BEASISWA *GOLDEN TICKET* DALAM PROGRAM *TRY OUT GOLDEN TICKET* UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN" JAWA TIMUR.

KESATU : Memberikan 5 (lima) Beasiswa *Golden Ticket* (2 orang dari Saintek dan 3 orang dari Soshum) kepada peraih nilai tertinggi pada *Try Out Online* yang dilaksanakan pada Program *Try Out Golden Ticket* UPN "Veteran" Jawa Timur oleh JTV.

KEDUA : Beasiswa *Golden Ticket* sebagaimana yang dimaksud pada Diktum KESATU diberikan kepada nama-nama yang tercantum pada Lampiran Keputusan ini dan merupakan bagian yang tidak terpisahkan dari Keputusan Rektor ini.

KETIGA : Beasiswa *Golden Ticket* sebagaimana yang dimaksud pada Diktum KESATU adalah tiket untuk diterima sebagai mahasiswa UPN "Veteran" Jawa Timur **Jalur Mandiri Tahun Akademik 2021/2022** Program Sarjana dan memberikan bantuan beasiswa kuliah berupa pembebasan Uang Kuliah Tunggal (UKT) selama 1 tahun atau 2 semester dan pembebasan Sumbangan/Iuran Pengembangan Institusi (SPI) sesuai dengan pilihan Prodi yang ditetapkan.

KEEMPAT : Bagi penerima Beasiswa *Golden Ticket* sebagaimana yang disebut dalam Diktum KEDUA **wajib** melakukan pendaftaran dan registrasi sebagai calon mahasiswa baru Tahun Akademik 2021/2022 pada **Jalur SPMB Mandiri Subjalur Prestasi (JMP)** sesuai jadwal dan ketentuan yang ditetapkan oleh UPN "Veteran" Jawa Timur.

KELIMA : Penerima Beasiswa *Golden Ticket* sebagaimana yang disebut dalam Diktum KEDUA, apabila tidak melakukan pendaftaran dan registrasi sebagaimana tersebut dalam Diktum KEEMPAT, hak yang bersangkutan dinyatakan gugur dan tidak dapat digantikan dengan peserta yang lain.

KEENAM : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan dalam Keputusan ini, akan diadakan pembetulan sebagaimana mestinya..

Ditetapkan di S u r a b a y a
Pada tanggal 01 Juni 2021

REKTOR,

TTD

PROF. DR. IR. AKHMAD FAUZI, M.MT
NIP. 196511091991031002



sesuai dengan aslinya,
Kepala Biro Umum dan Keuangan

I. Hj. Isnij Utami, MT
NIP. 195907101987032001

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN REKTOR
 UPN "VETERAN" JAWA TIMUR
 NOMOR 129 /UN.63/U/2021
 TANGGAL 01 JUNI 2021
 TENTANG PENETAPAN PEMENANG
 BEASISWA *GOLDEN TICKET* DALAM *TRY
 OUT GOLDEN TICKET* UNIVERSITAS
 PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN"
 JAWA TIMUR.

DAFTAR NAMA PEMENANG BEASISWA *GOLDEN TICKET* DALAM
 PROGRAM *TRY OUT GOLDEN TICKET* UPN "VETERAN" JAWA TIMUR

No	NAMA	ASAL SMA	PILIHAN PRODI	BIDANG ILMU
1	Cahya Nova Putri Maharani	SMAN 7 Surabaya	Teknik Lingkungan	SAINTEK
2	Muhammad Surya Mahardika	SMAN 1 Sidoarjo	Teknik Industri	SAINTEK
3	Maladzan Adriansyah Hidayat	SMAN 1 Cawas	Hubungan Internasional	SOSHUM
4	Mochamad Luky Rachmadan	SMA Negeri 1 Genteng	Akuntansi	SOSHUM
5	Moch. Agus Wachid	SMA Negeri 5 Surabaya	Akuntansi	SOSHUM

REKTOR,

TTD

PROF. DR. IR. AKHMAD FAUZI, M.MT
 NIP. 196511091991031002



dan sesuai dengan aslinya,
 Kepada Biro Umum dan Keuangan

Ir. Hj. Isnii Utami, MT
 NIP 195907101987032001